

## AMC wählte neuen Vorstand

Westf. Rundschau 23.02.02

Lünen. Im 75. Jahr seines Bestehens hielt der AMC 1927 Lünen e. V. im ADAC jetzt seine ordentliche Jahreshauptversammlung im Restaurant „Zum Lindenplatz“ ab. Turnusmäßig standen Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Dabei zeigte sich, dass solide Vorstandsarbeit belohnt wird. Als erster Vorsitzender wurde Gerd Flentje aus Dortmund einstimmig wiedergewählt. Ebenso wurden der Sportleiter Markus Bürger aus Werl, der Schriftführer Klaus von Rosenstiel aus Bergkamen und der zweite Beisitzer Wolfgang Gierth aus Unna in ihren Ämtern bestätigt. Neben den Wahlen standen auch Ehrungen der Clubmeister 2001 auf dem Programm: Den dritten



Der Vorsitzende des AMC 1927, Gerd Flentje (l.), ehrte die erfolgreichen Motorsportler des Jahres 2001. (Foto: Klaus Karickas)

Platz belegte Markus Bürger, Platz zwei errang Dirk Schmidt, und über den großen Pokal des Clubmeisters freute sich Sebastian Schneider. Da er diesen Wanderpokal dreimal in Folge gewonnen hat, konnte er ihn mit nach Hause nehmen. Die Punkte hatten die Mitglieder bei diversen Auto-Slalom-Veranstaltungen gesammelt. Für das laufende Jahr ist geplant, dass der ADAC-Lippe-Slalom am 12. Mai auf dem Gelände von „kik“ im Industriegebiet in Bönen stattfinden wird. Der AMC trifft sich an jedem zweiten Mittwoch eines Monats ab 20 Uhr im Restaurant „Zum Lindenplatz“. Interessenten sind stets willkommen.